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報告日：令和５年３月３日 

名   称 令和４年度 第２回鹿沼市学校給食共同調理場運営協議会 

日   時 令和５年３月３日（金） １０時３０分～１１時３０分 

場   所 学校給食共同調理場 ２階 会議室 

出 席 者 委 員：別紙出欠簿のとおり 

 市教委：中村教育長、髙橋教育次長 

 
事務局：秋本場長、藤野粟野場長、鳩山係長、鈴木主査、星野栄養教諭、松島栄

養教諭、宇賀神主任主事 

内 容 及 び １．開会＜秋本場長＞ 

２．挨拶＜石川委員長、中村教育長＞ 

結 果 等 ３．議事 

 （１）報告事項＜鈴木主査、鳩山係長＞ 

 ① 令和４年度学校給食事業の実績について  

 ア 食生活アンケート集計結果について 

 イ 食育推進事業について 

 ウ 食物アレルギー対応について 

 エ 学校給食調理場施設整備状況 

 オ 給食業務の民間委託について 

 カ その他の取り組みについて 

 ② 学校給食費の滞納対策状況について＜宇賀神主任主事＞ 

     ア 滞納・未納状況について 

    イ 令和４年度滞納対策について 

 

（２）その他 

 ①学校給食の調理の様子について＜鈴木主査＞ 

  北押原地区調理場・板荷地区調理場・鹿沼共同調理場の動画視聴 

  ②その他 

 □主な質疑等 

 

瓦井副委員長）昨年１２月、池ノ森小学校が「栃木県学校給食優良学校」として

表彰された。今後ともご指導ご協力をお願いする。 

鈴木）令和３年度、池ノ森小の５・６年生が家庭科の調理実習で作った「ツナポ

テトバーグ」を給食に出すために、児童自ら考え、提案した取り組みを県に推

薦したという経緯であった。 
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倉持委員）アレルギーのヒヤリ・ハット体験を具体的に教えて欲しい。 

鈴木）卵アレルギーの児童の対応食が学校に届いていたが、担任も児童も取りに

行くのを忘れてしまい、オムレツが提供されてしまった。児童自身も卵アレル

ギーである認識があったので食べずに済んだ。 

また、調理室内では、卵を加える前にとり分けなければならないところ、卵を

入れてしまい、急遽別の物を用意したということがあった。実際に食べてしま

ったという事例はない。 

食物アレルギー校内体制強化事業のケースカンファレンスについては、症状

や、アドレナリン自己注射薬を打つタイミング等を担当医師から直接教えても

らうものである。 

渡辺委員）資料８ページのアナフィラキシーショックの人数は、過去１回でも起

こしたことのある場合はカウントされているということか？ 

鈴木）保護者には調査票で「過去にアナフィラキシーショックを起こしたことが

あるか？」という項目に答えてもらっている。数が多いので、アナフィラキシ

ーとアナフィラキシーショックを勘違いして回答しているのかもしれない。 

石川委員長）勘違いする保護者がいるなら整理した方がいいのでは？ 

鈴木）担当医師が書いてくるものと保護者が書いてくるもので異なっていたりし

て難しいこともあるので、面談でよく聞取りをして確認をしている。 

渡辺委員）資料１０ページの表の人数は何の人数か？ 

鈴木）会社がその調理場で勤務すると登録している人数である。例えば北押原地

区調理場では、資料では１３名となっているが、実際に勤務しているのは１０

～１１名。休む人がいればその登録している人がそこに入るということ。 

渡辺委員）調理の際には何名以上で勤務する等の決まりはあるのか？ 

鈴木）契約の際の仕様書で「常勤者何名以上」と食数に合わせて示している。 

石川委員長）今後このような資料では、「登録人数」「最低調理員数」等の記載を

した方が良いと思うがどうか？ 

鳩山）可能である。 

４．閉会＜秋本場長＞ 

 ※閉会後、会議室で給食試食会 

配 布 資 料 令和４年度第２回鹿沼市学校給食共同調理場運営協議会資料 

次 回 予 定 令和５年７月 

記 録 者 給食係 宇賀神直美 

鹿沼市審議会等の会議の公開に関する要綱第 2条に基づく審議会等の公開状況 

（該当する審議会等以外の会議・打合せ等については記入不要） 
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